

Hagen, 30. November 2022

**Sparkassenstiftung unterstützt Dorf-Initiative
„Spielplatz für Berchum“ mit 15.000,00 Euro**

In den letzten Jahren sind viele junge Familien mit kleinen Kindern nach Berchum gezogen. Leider gab es hier keinen Spielplatz für Kleinkinder und die Spielgeräte auf dem Schulhof können wochentags erst ab 16.00 Uhr genutzt werden. Vor diesem Hintergrund haben sich die Dorfvereine in Berchum dieser Sache angenommen und den Förderverein Berchum e. V. gegründet.

Das erste Projekt des Vereins "Spielplatz für Berchum" ist daher auch ein echtes Gemeinschaftswerk: Die evangelische Kirchengemeinde Berchum stellt vor ihrem Gemeindehaus ein ca. 400 qm großes Grundstück zur Verfügung, die Arbeiten wurden durch einen lokalen Garten- und Landschaftsbauer ausgeführt und die Stadt Hagen übernimmt mittels einer Kooperationsvereinbarung die Pflege, Wartung und Haftung. Die Gesamtkosten betragen ca. 40.000,00 Euro und konnten nur gestemmt werden, weil alle Beteiligten hier an einem Strang gezogen haben. Die Sparkassenstiftung für Hagen unterstützt diese Initiative sehr gerne mit 15.000,00 Euro.

Noch vor der offiziellen Übergabe an die Kinder am kommenden Samstag, 03. Dezember 2022, 11.00 Uhr, kamen heute Jörg Klepper, Vorsitzender des Stiftungskuratoriums der Sparkassenstiftung für Hagen, sowie Frank Walter, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse an Volme und Ruhr, nach Berchum. Begrüßt wurden sie durch Herrn Clemens Lohkamp, 1. Vorsitzender des Fördervereins Berchum, Dietmar Buxhoidt, 2. Vorsitzender, und Pia Klotzbach, KassiererIn, die sich im Namen der Berchumer Kinder für die großzügige Unterstützung bedankten.

Alle Anwesenden zeigten sich von der Umsetzung begeistert. Jörg Klepper und Frank Walter unisono: „Dies ist ein tolles Beispiel ehrenamtlichen Engagements für einen Stadtteil. Dieser Spielplatz steigert die lokale Attraktivität und wird sehr vielen Kindern über eine lange Zeit große Freude bereiten“.



Auf dem Foto v. l. n. r.: Jolanta Buchholz, Tagesmutter in Berchum, Margit Buxhoidt mit Enkelkind, Frank Walter, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse an Volme und Ruhr, Pia Klotzbach, Geschäftsführerin des Förderverein Berchum e. V., Dietmar Buxhoidt, 2. Vorsitzender, Detlef Reinke, Vorsitzender des Jugendhilfeausschusses der Stadt Hagen, Jörg Klepper, Vorsitzender des Kuratoriums der Sparkassenstiftung für Hagen, Clemens Lohkamp, 1. Vorsitzender des Förderverein Berchum e. V.